

## El oficialismo denuncia al Frente Amplio por supuestas ofertas de puestos y dinero para respaldar la candidatura de Yamandú Orsi

Principal



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 149
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 122	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-oficialismo-denuncia-al-frente-amplio-por-supuestas-ofertas-de-puestos-y-dinero-para-respaldar-la-candidatura-de-yamandu-orsi\\_8503.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-oficialismo-denuncia-al-frente-amplio-por-supuestas-ofertas-de-puestos-y-dinero-para-respaldar-la-candidatura-de-yamandu-orsi_8503.php)

**EL OFICIALISMO  
DENUNCIA AL FRENTE  
AMPLIO POR SUPUESTAS  
OFERTAS DE PUESTOS Y  
DINERO PARA RESPALDAR  
LA CANDIDATURA DE  
YAMANDÚ ORSI**

*Principal*

*El oficialismo denuncia al Frente Amplio por supuestas ofertas de puestos y dinero para respaldar la candidatura de Yamandú Orsi*

**El oficialismo acusa al Frente Amplio de intentar captar apoyo a través de presuntas promesas de empleo y dinero para impulsar la candidatura de Yamandú Orsi.**

## Reacciones del oficialismo ante acusaciones de compra de adhesiones políticas

20 de octubre de 2023 Luego de la denuncia realizada por el diputado de Cabildo Abierto, Martín Sodano, quien afirmó que el senador del Frente Amplio, Alejandro Sánchez, le ofreció "cargos" y "una instancia electoral en la Intendencia de Montevideo", diferentes voces del oficialismo se han manifestado en contra de estas prácticas.

El senador colorado electo, Andrés Ojeda, se pronunció este viernes en el programa 8 AM de Canal 4, señalando que el Frente Amplio busca generar un impacto mediático con la incorporación de integrantes de otros partidos.

Refiriéndose a Zaida González, exprecandidata colorada, quien recientemente expresó su apoyo a Yamandú Orsi, Ojeda destacó que, a pesar de haber obtenido solo 170 votos en la interna, su incorporación fue anunciada con gran bombo, comparándola con la llegada de una figura destacada como Neymar.

Ojeda continuó afirmando que "no es que la gente de un día para el otro cambió todas sus convicciones".

Según él, muchos no contaban con los votos necesarios para acceder a un espacio en la Coalición Republicana, y al recibir atractivas propuestas, sus principios se ven alterados.

El senador electo subrayó que, aunque las acciones no son ilegales, es importante que el público esté al tanto de que no se trata de cambios significativos en términos de principios políticos. Por su parte, Valeria Ripoll, candidata a la vicepresidencia por el Partido Nacional, denunció que compañeros suyos han sido contactados.

"Han llamado a muchos de mis compañeros, a militantes del Frente Amplio que se unieron al Partido Nacional cuando tomé mi decisión.

Les han ofrecido diversas cosas, desde beneficios económicos hasta cargos", expresó.

Ripoll enfatizó que no pueden aceptar este tipo de prácticas y celebró la valentía de Martín Sodano al hacer la denuncia pública. Finalmente, el senador nacionalista Javier García comentó que "distinguir entre ideas y la compra de adhesiones políticas es fundamental".

Aseguró que, aunque ha habido acusaciones sobre la Intendencia de Canelones contratando a personas de otros partidos, ofrecer dinero a cambio de un cambio político en el contexto de una campaña electoral es inaceptable.

Este tema seguirá generando debate en la política nacional y los partidos involucrados buscan esclarecer sus posturas ante la

opinión pública.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**EL OFICIALISMO  
DENUNCIA AL FRENTE  
AMPLIO POR SUPUESTAS  
OFERTAS DE PUESTOS Y  
DINERO PARA RESPALDAR  
LA CANDIDATURA DE  
YAMANDÚ ORSI**

*ismo denuncia al frente amplio por supuestas ofertas de puestos y dinero para respaldar la candidatura de yama*

## Tags

*oficialismo, partido, intendencia, acusaciones, denuncia, intentar, adhesiones, electoral, principios, senador, partidos, nacional*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *El legado de gestión impulsa la candidatura de Orsi, según afirmaron Andrade y Etcheverry*

**3.5 \*** *Diputado de Cabildo denuncia propuestas de cargos para unirse al Mpp, mientras que un senador del Frente Amplio desmiente las acusaciones*

**4.0 \*** *Orsi destaca que el Frente Amplio se reafirma como la fuerza política más respaldada en el escenario electoral uruguayo*

**3.5 \*** *Yamandú Orsi cuestiona al oficialismo por sus promesas incumplidas y rememora el "trancazo" en Canelones*

**3.6 \*** *Yamandú Orsi y Carolina Cosse motivan a la militancia frenteamplista: "Estamos cerca, hay que intensificar el esfuerzo"*

**3.6 \*** *Yamandú Orsi afirmó que "no es adecuado" revelar nombres de*

*posibles ministros y se expresó en contra de los "insultos" provenientes del oficialismo*

**4.7 \*** *El ex delegado blanco en la comisión de seguridad se suma al respaldo de la candidatura de Yamandú Orsi*

**3.8 \*** *Yamandú Orsi resaltó la habilidad de gestión y los principios "de izquierda" que definen al Frente Amplio*

**4.1 \*** *Daniel Caggiani: "Los candidatos del oficialismo enfrentan el desafío de una obsesión por Orsi"*

**3.9 \*** *Andrés Ojeda asegura que el apoyo a Yamandú Orsi proviene del Frente Amplio y no del propio candidato*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024